



Embajada de la República  
del Paraguay en Canadá

## COMUNICADO

La Embajada de Paraguay comunica que desde el 11 de enero de 2024, entró en vigor en Canadá, la Convención de La Haya sobre la Apostilla, con lo que en adelante, se suprime el requisito de legalización de documentos públicos canadienses por parte de la representación consular.

La apostilla constituye la única formalidad requerida para la validez legal de los documentos canadienses que serán aceptados en los 125 países, incluido Paraguay, que forman parte de la mencionada Convención.

Más información se encuentra disponible en el sitio web del Gobierno de Canadá [https://www.international.gc.ca/gac-amc/about-a\\_propos/services/authentication-authentification/apostille-convention.aspx?lang=eng](https://www.international.gc.ca/gac-amc/about-a_propos/services/authentication-authentification/apostille-convention.aspx?lang=eng)

The Embassy of Paraguay informs that as of January 11, 2024, the Hague Convention on the Apostille in Canada came into force, thereby eliminating the requirement for legalization of Canadian public documents by the consular representation.

The apostille constitutes the only formality required for the legal validity of Canadian documents that will be accepted in the 125 countries, including Paraguay, that are part of the aforementioned Convention.

More information is available on the Government of Canada website [https://www.international.gc.ca/gac-amc/about-a\\_propos/services/authentication-authentification/apostille-convention.aspx?lang=eng](https://www.international.gc.ca/gac-amc/about-a_propos/services/authentication-authentification/apostille-convention.aspx?lang=eng)

L'Ambassade du Paraguay informe qu'à compter du 11 janvier 2024, la Convention de La Haye sur l'Apostille au Canada est entrée en vigueur, éliminant ainsi l'exigence de légalisation des documents publics canadiens par la représentation consulaire.

L'apostille constitue la seule formalité requise pour la validité juridique des documents canadiens qui seront acceptés dans les 125 pays, dont le Paraguay, qui font partie de la Convention susmentionnée.

De plus amples informations sont disponibles sur le site Web du gouvernement du Canada [https://www.international.gc.ca/gac-amc/about-a\\_propos/services/authentication-authentification/apostille-convention.aspx?lang=eng](https://www.international.gc.ca/gac-amc/about-a_propos/services/authentication-authentification/apostille-convention.aspx?lang=eng)